

LaPolíticaOnline

AMLO contra el FMI y el Banco Mundial: "No les escuché ningún tipo de ayuda o apoyo"

Dijo que le planteó a Larry Fink la idea de una especie de Plan Marshall. También criticó a las calificadoras por "insensibles".

Andrés Manuel López Obrador considera que para hacer frente al coronavirus y a la consecuente crisis económica en el mundo se requiere un plan de cooperación para el desarrollo de las economías emergentes, por lo cual reprochó duramente, en una charla con el financiero Larry Fink, que ni el Fondo Monetario Internacional, ni el Banco Mundial, estén actuando en consecuencia.

El diálogo vía telefónica ocurrió el pasado sábado y los detalles los reveló el presidente mexicano este lunes, en su conferencia desde Palacio Nacional. Explicó que ante el escenario actual se requiere un Plan Marshall.

En ese sentido surgió la crítica: "No veo nada, no escucho al FMI. No escucho al Banco Mundial. A lo mejor yo como estoy ahora muy atareado, más de lo normal, no estoy viendo noticias. Pero no hay ningún pronunciamiento de ayuda, de apoyo". Y aclaró que no se pronunciaba por "créditos leoninos", sino con la cooperación para el desarrollo.

[AMLO critica a calificadoras por rebajar nota de México: "No son la Biblia"](#)

Así, consideró que para México es una fortuna contar con las reservas, por lo que insistió en su llamado al Banco de México (Banxico) en no caer "en la tentación" de soltar el dinero de las reservas.

El otro punto que tocó con el presidente de BlackRock fue sobre la responsabilidad que deben tener todos los actores, no solo los jefes de Estado, sino también los participantes del mercado financiero. Ahí soltó el duro señalamiento contra las calificadoras crediticias, sobre las cuales calificó sus acciones de los últimos días como "irresponsable".

"Me parece una falta de sensibilidad, aunque pueden decir que el dinero no tiene sentimientos, pero estamos hablando de asuntos de interés público. No es posible que

descalifiquen a países por el coronavirus. Se debieron haber esperado a ver cómo reaccionaban las monedas", agregó.

Y es que, en los últimos días de marzo, Standard & Poor's y HR Ratings recortaron la nota crediticia para el soberano de México, mientras que Fitch redujo la nota lo hizo con Pemex -acción que también realizó S&P) aunque aún sin perder su grado de inversión.

Los reproches de López Obrador también se extendieron hasta la ONU, pues dijo "lamentar mucho" que no estuviera interviniendo más. Como expuso ante los líderes del G20, el mandatario plantea que este organismo intervenga para evitar el acaparamiento en medicinas y regule la venta de equipo necesario en esta contingencia mundial.